

# (公社) 大分県建築士会 日田支部会報

発行：公益社団法人 大分県建築士会 日田支部  
 企画編集：広報部  
 文責：広報部長 秋 和夫

第3号 (平成27年12月10日発行)

## ■ 活動報告 ■■■

### 第20回住宅セミナーの報告 (公社)大分県建築士会日田支部 広報部長 秋 和夫

平成27年11月14日(土曜日)午後1時30分より、公益社団法人大分県建築士会日田支部主催の住宅セミナー講習会が、パトリア日田1階スタジオ1に於いて49名の参加で行われました。

スケジュールは次のとおり

- 13:30 開場・受付
- 14:00 開会(主催者挨拶)
- 14:10 講演
  - 将来安心モデルセミナー  
 講師 金政美絵子さん  
 (TOTO九州支社 PTG 企画主査)
  - 最新便器等紹介  
 講師 山口克己さん  
 (TOTO大分営業所)
- 16:10 住宅なんでも相談  
 現場見学会
- 17:00 閉会

写真は、講習会の様子です。



今回の住宅セミナーは、「トイレの神様に会えるセミナー」～将来安心モデルセミナー～と題して行われました。講師は、TOTO九州支社プレゼンテーションGアドバイザー金政美絵子さんによるもので、楽しく安心なりモデルのヒントを紹介して頂きました。



■ヒント1『我慢しない、体にやさしく』  
 ■ヒント2『孫育(まごいく)』  
 をテーマとして、高齢者や子どもが使いやすいリモデルの考え方をアドバイスして頂きました。

その後、TOTO大分営業所の山口克己さんにより、最新便器等の紹介をして頂きました。



主催者挨拶をする野村副支部長



進行をする武内代表

講演終了後は、場所を移動して、日田市上城内町の施工中の木造住宅現場(専用住宅2階建て)を、施主さまのご協力により見学しました。

設計監理；アスカ建築総合研究所株式会社  
 施工；建築みのる



建物の外観

足元の悪い雨の中、講習会を終えた参加者の皆さんが、興味深く建物の中を見学していました。見学会場には、プレゼンボードが用意しており、これまでの基礎の状況・手刻み加工の状態など掲載していました。



来場者の質問には、アスカ建築総合研究所の榎原所長が詳しく説明をしていました。



説明をする榎原所長



### 第26回親善合同ゴルフ大会の報告 (公社)大分県建築士会日田支部 大友秋太

11月18日(水曜日)、ローレル日田カントリークラブにおいて、35名の参加者による9組で、建築士会員と賛助会員の親善合同ゴルフ大会を開催しました。

当日は、あいにくの曇り空で、不安定な天気でしたが、とりあえず、大会を開始しました。何とかプレーを進めていましたが、途中で激しい雨にみまわれてしまい、ハーフラウンドで中止せざるを得ませんでした。

ゴルフ好きのメンバーばかりでしたので、残念がっていましたが、少しだけでも、楽しい時間を過ごすことが出来ました。



夕方には、表彰式を兼ねた懇親会で更に親睦を深めました。

写真は、懇親会の様子です。



### 日田消防署新庁舎見学会の報告 (公社)大分県建築士会日田支部 秋 和夫

12月4日(金曜日)午後2時より、日田玖珠広域消防組合発注の「日田玖珠広域消防本部及び日田消防署庁舎建設事業」の新庁舎見学会を実施しました。

当日は、建築士会員30数名の見学参加がありました。



まず、初めにエントランスホールで、当工事の監理担当者である日田市役所建築住宅課の佐藤幸司氏の説明を受け、見学者それぞれが、通信指令室や消防車庫などの建物の隅々まで心行くまで見て廻りました。

内装制限等の法的な理由により、壁や天井に木材が使用できないため、床やサインなどに日田産材を採用し、その使用量は約6.6㎡でした。



#### 建物概要

敷地面積 ; 7,588.00 ㎡  
建築面積 ; 1,932.78 ㎡  
延床面積 ; 3,328.56 ㎡  
構造 ; RC造2階建て一部S造

設計業務を、平成25年6月1日より開始し、建設工事を平成26年12月25日に着工、平成27年11月30日に竣工しました。総額12億1,500万円の内訳は下記の通りです。

庁舎建築設計業務	27,668,550(税込み)
デジタル整備工事	19,440,000(税込み)
庁舎建築主体工事	877,824,000(税込み)
庁舎機械設備工事	100,440,000(税込み)
庁舎電気設備工事	190,080,000(税込み)



#### 《 報告後記 》

日本全体の高齢化対策の為、高機能消防指令システム整備に伴い、消防救急デジタル無線化された消防署新庁舎が完成し、日田市は、ますます安心して住める街づくりに一歩前進しました。

消防署員の職務はとても大変で、火災の中、人命救助という重要な使命は、時間との戦いでもあります。テキパキとした無駄のない動作は、指令室からの指示により成り立っています。新庁舎というハコは、ハード面からその活動を支える拠点です。私自身も、施工図等で、工事の一部を手伝うことができた事は、とても嬉しくて誇りでもあります。

日田インターチェンジの近くで、救急車の連携も楽になり、これまでと比べて、玖珠への広域対応も随分と時間短縮できそうです。今後も消防署員の活躍を期待しております。

(広報部 秋)

#### ※日田支部のHP編成変更について

大分県建築士会本部の方針により、各支部のHPを同一フォームとすることになり、7月1日から、大分県本部HPより、同一フォームの日田支部HPをご覧になれます。

<http://www.oita-shikai.or.jp/shibu/hita/>

10月15日をもって、日田支部のオフィシャルHPは閉鎖致しました。拙いHP運営にお付き合い戴きましたこと感謝しております。長い間のご愛顧有難うございました。

